
代 表 質 問 発 言 通 告 表 

令和６年１２月市議会定例会 

 

 

順 会派及び質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

1 市政・公明クラブ 

矢萩 浩次 

1 市政について 1 第 5 次村山市総合計画が令和 6 年度で最終年度

となり、第 6次総合計画策定審議会より基本構想

案の答申を受け、第 6次村山市総合計画基本構想

が上程された また、志布市長就任 3期目の最終

年を迎える 任期 12 年と同時期である第 5 次総

合計画 10 年を振り返るとともに、第 6 次村山市

総合計画基本構想も合わせ、今後の市政について

伺う 

(1) 第 5 次総合計画 10 年、任期 3 期 12 年を振り

返り、総括と検証について 

① 実績や成果等公約の達成度について 

② 今後の課題について 

(2) 審議会より答申された基本構想案の所感を伺

う 

(3) 本年 7 月と 9 月の大雨による水害への対応・

対策など、安心安全なまちづくりはもとより、

これからの最優先・最重要となる施策を伺う 

(4) 今後の市政への思いを伺う 

市 長 

 

2 改革クラブ 

髙橋 卯任 

1 新年度予算編

成方針につい

て 

1 新年度予算編成方針について伺う 

(1) 重点的に取り組む施策と方針について 

(2) 現在の財政状況と今後の見通しについて 

市 長 

関係課長 

2 持続可能なま

ちづくりにつ

いて 

1 持続可能なまちづくりについて伺う 

(1) 人口減少に対応したまちづくりについて 

 ① 将来の人口推計に基づき起こり得る問題点を

明らかにし、対策を検討する必要があるので

はないか 

(2) 自然災害への対策と備えについて 

① 水害対策について 

② 発生する可能性が高いと予測されている南海 

トラフ地震が起きた場合の、本市のリスク管 

理について 

 ③ 災害物資の備蓄について 

(3) 「子育て応援・定住促進事業」と「老朽危険空

き家除却促進事業」について 

(4) 地域コミュニティの活性化について 

① 町内会の現状について 

 ② 町内会・自治会の再構築が必要ではないか 

(5) 物流問題への対策として、宅配ボックスの設置

や住居表示の変更などが考えられるが、市とし

ても安定した物流実現に取り組まれてはどうか 


